

**Nombre del alumno:**

Polet Berenice Recinos Gordillo

**Nombre del profesor:**

**Alfonso Velázquez**

**Licenciatura:**

Licenciatura en Enfermería 3er cuatrimestre

**Materia:**

**Fundamentos de enfermería III**

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema: Tecnología para el cuidado.

“Ciencia y Conocimiento”

**17/mayo/2020**

Frontera Comalapa, Chiapas a 04 de Abril del 2020

# TECNOLOGÍA PARA EL CUIDADO

## ¿Qué es?

Son tecnologías aplicadas al cuidado humano ofrecen métodos y técnicas para la conservación de la salud sin privar al usuario del calor humano, utilizando el arte en el proceso de cuidar, fortaleciendo de esta manera la práctica y promoviendo la autonomía e identidad, haciendo visible el lenguaje de Enfermería.

Su propósito es cuidar la salud d los seres humanos y facilitar la atención que brindan los enfermeros. Pero también tiene sus lados negativos.

Los cuidados de salud se han aprovechado de esta nueva tecnología adaptada a elementos de ayuda como bienestar (para la discapacidad visual).

## Tecnología

Avances de tecnologías y fármacos utilizados en enfermería.

Los profesionales de enfermería deben ser conocedores de la acción de tales fármacos y de las necesidades de los pacientes que los reciben.

algunos centros, los avances tecnológicos has exigido a los profesionales de enfermería que sean altamente especializados.

## Biotechnología

¿Qué es? La biotecnología se refiere a toda aplicación tecnológica que utilice sistemas biológicos y organismos vivos o sus derivados para la creación o modificación de productos o procesos para usos específicos.

influyen también en los cuidados de salud. Por ejemplo, el profesional de enfermería ha de estar al tanto de la emergente tecnología genética, como el campo de la terapia génica para abordar el cáncer.

Estos profesionales tienen que usar frecuentemente sofisticados equipos computarizados para monitorizar o tratar a los pacientes. También deberá ampliar su base de conocimientos y su cualificación técnica y adaptarse para cubrir las nuevas necesidades de los pacientes.

Los avances de las tecnologías para el cuidado requieren la actualización de conocimientos del personal de salud.